

四氢折々

川越町立川越中学校 「学校だより」 第37号 令和4年 11月21日(月)

四気=川越中校訓 「 やる気 ほん気 こん気 げん気 」 学校教育目標 『 自立した生徒の育成 - 自律・調和・

校教育目標 『 自立した生徒の育成 -自律・調和・創造- 』 のもと ・自分を大切にする ・他者を大切にする ・粘り強くやり切る **生徒**

・人を大切にする ・安全で安心できる ・<u>地域や保護者とともにある</u> 学校 づくりを目指します。

三重県中学校駅伝競走大会 みんなで頑張った大きな成果・・・

駅伝大会は川越中学校全体で取り組んでいます!一生懸命に区間を走るメンバー、走りやすい環境を整えてくれるサポートメンバー、応援旗にいっぱいメッセージを書き込んでくれた全校生徒と先生方。そして、継続して指導をいただいた体育科の先生。川中みんなで頑張る、応援する雰囲気が、駅伝部の県駅伝大会への出場によってできてきたと思います。その応援を背に、駅伝部はひたむきに全力勝負で粘り強く伝統のタスキをつなぎました。

【女子駅伝部】総合 第4位 入賞! 記録:43分04秒(大会新記録!)

【 男子駅伝部 】総合 第9位 記録:59分09秒







昨日11月20日(日)四日市市中央陸上競技場 周辺トリムコースにて第38回三重県中学校駅伝競走大会が開催されました。前日の天気予報では雨の心配もあった大会当日。心配された雨もなく絶好のコンディションの中、予定通り大会が実施されました。大会会場には川越中学校の保護者の皆さま、先生方そして川越町の稲垣教育長、寺本教育委員はじめ、多くの皆様さまの声援とあたたかい応援をいただきました。本当にありがとうございました。心から感謝いたします。次の内容は昨日のホームページへの記載内容から抜粋してお伝えいたします。

【 女子の部 午前10時00分 発走 スタート! 】

県内の各地区予選を勝ち上がった46校が各地区、各学校を代表して出場しました。川越中学校は1区で研屋 杏虹さん(1年生)が区間新記録の走りで見事3位(大会新記録)。大接戦の中、2区へ。2区は平妃葵さん(2 年生)が2区での1位と40秒差の区間10位の力走。3区は水野花音さん(1年生)は区間5位で区間1位の 選手と30秒差。平さん、水野さんも本当に頑張りました。3区までみんな大健闘!力いっぱいの走りで4区の 小野寺羽音(3年生キャプテン)にタスキがつながりました。3年間で最後の県駅伝となる大会で底力を見せて くれました。小野寺さんは練習から一生懸命に頑張ってきたチームのキャプテン。粘り強い走りで区間3位(区間1位と25秒差)の好タイムでアンカー5区の渡邉亜由さん(2年生)へ。アンカーの渡邉さんは区間2位の













一杯の走りを見せてくれました。 46チーム中の『総合第4位(43 分09秒 大会新記録)』でゴール! 見事4位入賞です。献身的にサポートをしてくれた2年生、1年生のが 援と励まし、支えも第4位という成績に大きく貢献してくれました。今日の4位の素晴らしい走りを来年につなげてほしいと思います。1年生・2年生からは「来年は三重人大会で優勝し、全国大会に出場したいまい。女子駅伝部のみなさん。本当によく頑張りました!

走りで見事区間新記録。最後まで精

祝 第4位!おめでとう!

【 男子の部 午前11時40分 発走 スタート!

















川越中学校男子部の1区は東海大会出場が決まっていた2年生エースの川村成海さん。その期待を一身に受け大激戦の1区区間賞の選手と43秒差の14位と大健闘。2区も1年生エースの星野駿斗さんがタスキをつなぎます。東海大会出場の力を発揮し2区で大健闘!区間1位と9秒差の区間6位で大躍進。3区もチカラのある1年生服部原大さん。区間1位と27秒差の区間8位と大健闘。4区の2年生野原功貴さんにタスキをつなぎます。東海大会出場の力を発揮し2区で大健園!区間1位と9秒差の区間6位で大躍進。3区もチカラのある1年生服部原大さん。区間1位と27秒差の区間8位と大健園。4区の2年生野原功貴さんにタスキをつなぎます。川越中学校では陸上競技を専門で取り組んでいる生徒ではありませんが、このように他の部活動や校外活動部と17日々頑張っている生徒もチーム川越として頑張っています。これが川越中学校駅伝部の強みです。野原さんは4区区間14位と大健園。この区間3位とのタイム差も20秒というように粘りの走りで3年生が待つ第5区へ。1年生・2年生が一生懸命につないできたタスキは、第5区・第6区の3年生に渡ります。第5区では3年生の鈴木爆翔さん。みんなの声援と応援を受け必死に前を向いて走ります。区間12位の大健闘!区間1位とも38秒差というように3年生として最高の走りを見せてくれました。そしてアンカー第6区の3年生エースの布施輝琉さん。大会の入賞8位を目指して頑張ります。1人ずつ前の選手を抜き区間5位の記録で全体の9位でゴールしました。第6区の区間賞の選手と11秒差まで追い上げる粘り強い走りを最後まで見せてくれました。今回はサボートにまわり、献身的にサボートをしてくれた3年生、2年生、1年生の応援と励まし、支えも第9位という成績に大きく貢献してくれました。この素晴らしい走りを必ず来年につなげてほしいと思います。また1年生・2年生は、入賞できなかった悔しさを来年は三重県大会で優勝し、全国大会に出場へとつなげてほしいと思います。三重県46チーム中の第9位です!堂々と胸を張れる素晴らしい成績です!

区間	距離	<u> </u>	クラス	区間	距離	名前		クラス	
1	3.0 km	研屋杏虹(区間新記録)	1年3組	1	3.0 km	川村 成	海	2年1組	
2	2.0 km	平 妃葵	2年4組	2	3.0 km	星野 駿	人	1年4組	
3	2.0 km	水野 花音	1年2組	3	3.0 km	服部凉	大	1年5組	
4	2.0 km	小野寺 羽音	3年1組	4	3.0 km	野原功	貴	2年2組	
5	3.0 km	渡邉亜由(区間新記録)	2年1組	5	3.0 km	鈴木楓	翔	3年3組	
山下 藍(3年4組) 小林 礼奈(2年4組)				6	3.0 km	布施 輝	琉	3年4組	
片山 心寧(2年1組) 山下 莉央(1年4組)					鈴木 仁大 (3年3組) 舘 心翔 (2年4組)				
女子部4名と男子部9名は当日の補欠・サポート					白井 悠太(3年2組) 山口 翔平(3年1組)				
としてバックアップをしてもらいました。みんな					飯田涼太郎(1年4組) 横瀬 善悠(1年3組)				
│ 区間ごとの選手へのフォローと応援を全力で頑│					陽太 (2:	年2組)	稲垣 優斗	(2年2組)	
張ってくれました!ありがとうございました!					綾人 (1:	年3組)			

【 女子駅伝部メンバーの感想 】

- 《小野寺 羽音さん》ケガがあって当日までみんなに迷惑をかけてしまったけど、最後までチームのみんなの支えがあって最後まで頑張ることができた。後輩には来年、全国大会に行けるように頑張ってほしい。
- 《山下 藍さん》 ケガも多い中で1本のタスキをつなぐために、チームとして練習を頑張り地区予選を3位で県大会出場をきめることができて嬉しかった。コンディションがよくない中でも、メンバーとして2区を走れたことは嬉しかったし、自分の成長にもつなげることができた。
- 《小林 礼奈さん》 今年は全国大会に行くことはできなかったけどサポートメンバーとして選手を支えることができ、 選手もみんな頑張ってくれて良い大会でした。来年はチームのみんなと全国に行きたい。
- 《片山 心寧さん》 今年はサポートメンバーとしてみんなを支えることができた。来年こそはメンバーとして全国大会に行きたい。
- 《平 妃葵さん》 県大会は今年初めてメンバーに入って、昨年よりも順位を上げることができたし、チームとして の仲も深まったと思う。来年こそは全国大会に行きたい。
- 《渡邉 亜由さん》 最後の最後で抜かれてしまって悔しかったが、来年に向けて、全国大会出場を目標として練習を 一生懸命に頑張りたい。

- 《研屋 杏虹さん》 区間3位は納得いかないけど、タイム的には区間新記録だったことと、チーム全体では4位という結果のように、みんなで協力して頑張れたことが良かった。来年は全国大会に行きたい。
- 《水野 花音さん》 全国大会には行けなかったけど、みんなが全力で頑張ることができて良かった。来年こそは、全国大会に出場できるように頑張りたい。
- 《山下 莉央さん》 今年初めで駅伝部のメンバーに入って、サポートメンバーだったけど、しっかりと周りの選手を 支えることができたと思う。来年は区間を走るメンバーとして入れるように頑張りたい。

【 男子駅伝部メンバーの感想 】

- 《布施 輝琉さん》 昨年は三泗地区大会で負けて県大会に出場できなかったので悔しかった。今年は県大会に出場できたことは良かったけど、順位は9位で悔しかった。個人としてはラストで離されて悔しかったが、全力で頑張ることはできた。
- 《鈴木 仁大さん》 今年は三泗地区大会で順位を昨年よりもあげて、県大会出場ができた。昨年は県大会に出場できなくて悔しい思いをしたので、今年は自分も駅伝部のメンバーとして、最後までみんなと頑張り、みんなを応援することができた。その応援でみんなも頑張ってくれた。これは自分にとって価値のあることだったと思う。
- 《白井 悠太さん》 練習からみんなで頑張って、みんなで応援し合うことができた。本番も全員で応援し合って最後まで頑張ることができたことが良かった。
- 《山口 翔平さん》 応援を頑張った。すごく楽しかった。2年生のときよりもしんどかったけど楽しかった。練習を頑張って、体がしまってきた。
- 《鈴木 楓翔さん》 チームとしては県大会で優勝ができなかったけどチーム―丸となって頑張れたと思う。個人としては駅伝の取り組みを通じて、昨年度よりもいろんなことにおいて成長できた。2年間頑張ってきてよかったと思う。
- 《川村 成海さん》 今年は個人の順位とチームの順位には納得できていないが、来年は絶対に全国大会に出場できるように頑張りたい。
- 《野原 功貴さん》 自分としては県大会の3kmは自己新記録だったけど、もう少し前に走る他のチームの選手を追い 越せたと思う。チームとしてはみんな声を掛け合い、チームとしての一体感があった。来年は3 年生だけど区間を走るメンバーとして、連続出場ができるように頑張りたい。
- 《舘 心翔さん》 練習からみんなで協力して頑張ってきた。県大会の最後はみんなで笑って終われたので良かった。 来年は自分が頑張ろうと思えたら、区間を走るメンバーに入れるように頑張る。
- 《奥川 陽太さん》 今年は駅伝部のメンバーには選ばれなかったので、来年は駅伝部のメンバーに選ばれるように頑張っていきたい。
- 《稲垣 優斗さん》 今年は県大会まで行けて良かったし、自分も県大会で周りへのサポートができて良かった。全国 大会には行けなかったけど、チームとしてみんなで頑張ることができてよかったと思う。
- 《星野 駿人さん》 自分としては2区で同じ学年の子に負けたけど頑張った。でも、少しも納得できる走りができなかったことが悔しいけど、悪いなりにも自分のペースがつくれたことは良かったけど、とにかく負けたことが悔しい。来年は全国大会出場を目指して全員が速く走れるようにしていきたい。
- 《服部 凉大さん》 後半の伸びがなかったので練習をしっかりと積んでチームに貢献できる選手になりたい。来年は 今年よりも順位を上げられるようになりたい。
- 《飯田涼太郎さん》 今年は区間を走るメンバーになれなかったことが悔しい。来年こそはメンバーとして走れるよう に日々の練習から頑張って取り組みたい。
- 《横頼 善悠さん》 駅伝大会のサポートをしていたので、みんなに一生懸命に頑張って応援した。自分としては練習から頑張って、来年も選ばれるように参加して頑張りたい。
- 《加藤 綾人さん》 来年に向けて駅伝の区間を走るメンバーとして走れるように頑張りたい。県大会の雰囲気もよくわかったので来年に活かしたいと思う。





